



祝 日本一

心の癒し愛をテーマに

自由な発想でデザインを競う高校生ファッショントレーニングアワード2012で、笠田高校2年の織田志穂さんが最優秀賞の文部科学大臣賞を受賞。「愛」をテーマにした作品は、応募総数1,716点の中からみごと頂点に輝きました。



祝 日本一

世界記録を更新！

第13回全日本マスターズベンチプレス選手権大会で白川猛士さん（詫間町）が146kgのバーベルを持ち上げて、世界新記録で優勝しました。「あきらめず続けること」「いつまでも挑戦する心を持つこと」が秘けつとのこと。



10/29 フラワーパーク浦島

土に触れ、成長を願って

松崎・箱浦小学校の子どもたちが花植え体験を行いました。植え方などを教わりながら、マーガレットやキンセンカの苗を植え、子どもたちは「きれいに咲くのが今から楽しみです」とうれしそうに話してくれました。



祝 日本一

国体 ゴルフ少年男子団体優勝

第67回国民体育大会「ぎふ清流国体」のゴルフ少年男子団体で、県代表として出場した香川西高校の石徳俊樹さんと亀代順哉さんが優勝しました。
(写真左から石徳さん、亀代さん)



祝 日本一

ねんりんピック なぎなたで優勝

ねんりんピック宮城・仙台2012なぎなた交流大会で、香川隆子さん（高瀬町）が2人1組で行う「しきけ応じ」の部で優勝しました。



11/8 財田中小学校実習田

手も足も力の入った脱穀作業

昔の農機具を使った脱穀作業体験が行われ、10月に稻刈りした稻を、足踏み脱穀機で脱穀しました。踏む足も稻を持つつ手も力がいりますが、あまり目にして子どもたちは熱心に作業しました。



10/29 吉津幼稚園

幼稚園で華麗に獅子が舞う

津之前青年団の皆さんが伝統の「津之前二頭獅子舞」を披露しました。お母さん手作りの獅子を持った4歳児による子ども獅子舞も披露され、地域の伝統が受け継がれていく様子はとても頬もしく感じました。



11/3・4 宝山湖

芝生に腰掛け演舞を堪能

第11回やまもと爽郷祭りが開催され、17連のよさこい踊りや獅子舞、ダンスショーなどが行われました。テント村では手作りの食べ物や小物などの販売、各種体験コーナーもあり、会場は一日中賑やかな声に包まれていました。



風を切り爽快感最高

第3回みとよサイクルロード宝山湖が行われました。宝山湖周辺は爽やかな空気に包まれる中、選手の緊張感や息づかいが伝わってきて、見物客やスタッフの応援にも力が入っていました。



10/20 宇賀神社

ほどよい甘み 香りも上々

どぶろく祭りが行われ、御神饌として造られた「どぶろく」を神に供え、豊作を願いました。また、神社を訪れた人たちにもふるまわれ、ことしも美味しくできた芳潤な香りのどぶろくを多くの人が楽しみました。



10/18 宇賀神社